

Unglückliche Niederlage im vierten Spiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 11. September 2010 um 11:41 Uhr -



Während die 3. Herren am Freitagabend in die Saison starteten, spielte die 6. Herren/Damen (Foto) beim TTV Pleizenhausen 6 bereits ihre vierte Partie. Das Endergebnis von 4:8 aus Dichtelbacher Sicht täuscht sowohl über den Spielverlauf als auch die Möglichkeiten der TuS-Mannschaft hinweg. Denn nach den Doppeln, die beide verloren wurden, konnten die vier angetretenen Dichtelbacher Damen eine 4:2-Führung herausspielen. Im Anschluss gelang dann allerdings leider kein weiterer Sieg trotz enger Spiele. Von den insgesamt sechs Fünfsatzspielen des Abends verlor die 6. Herren ganze fünf – und das, obwohl sie bereits dreimal mit 2:0 und zweimal mit 2:1 in den Sätzen geführt hatte. Damit war die Niederlage gegen Pleizenhausen besiegelt.